

Ressort: Finanzen

FAZ-Chef Trevisan will Vertrag nicht mehr verlängern

Frankfurt/Main, 26.07.2013, 10:47 Uhr

GDN - Tobias Trevisan, Sprecher der Geschäftsführung der FAZ GmbH will seinen Vertrag, der Ende August 2015 ausläuft, nicht mehr verlängern. Das teilte das Medienunternehmen am Freitag mit.

"Nach bald zehn äußerst interessanten und intensiven Jahren bei der FAZ möchte ich künftig aus privaten Gründen mehr Zeit in der Schweiz verbringen und auf Mandats- und Projekt-Basis weiterhin im internationalen Medioumfeld tätig sein", erklärte Trevisan. Der Manager war seit September 2005 Geschäftsführer der FAZ GmbH und seit Anfang 2006 deren Sprecher.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18426/faz-chef-trevisan-will-vertrag-nicht-mehr-verlaengern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com